



DIRECCION DE TRANSPARENCIA Y BUENAS PRACTICAS

16 JUL. 2025

12:26hr

SE RECIBE DOCUMENTACION A RESERVA DE VERIFICAR SU CONTENIDO

AGENCIAS Y DELEGACIONES
No. De oficio:

CAD/206/2025

ASUNTO: EL QUE SE INDICA

C. SANDRA FLORES CERVERA
SECRETARIO GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO
PRESENTE.

Por medio de la presente reciba un cordial y afectuoso saludo a la vez que envío a usted el informe trimestral correspondiente al periodo de abril, mayo y junio del 2025 de las actividades que se han realizado en esta Coordinación de Agencias y Delegaciones Municipales.

Sin más por el momento me despido de usted, agradeciendo de antemano sus atenciones a lo anteriormente descrito.

ATENTAMENTE

OCOTLAN, JAL., 16 DE JULIO DEL 2025

René González Villarruel

C. RENÉ GONZÁLEZ VILLARRUEL
COORDINADOR DE AGENCIAS Y DELEGACIONES MUNICIPALES



"2025, Año de la Escaramuza Charra en Ocotlán, Jalisco"

c.c.p. Archivo

RECIBIDO

Karina D'24

16 JUL. 2025

SECRETARIA GENERAL
H. AYUNTAMIENTO
OCOTLÁN, JAL.

GOBIERNO MUNICIPAL DE OCOTLAN, JALISCO ADMINISTRACION 2024-2027
COORDINACION DE AGENCIAS Y DELEGACIONES MUNICIPALES
INFORME TRIMESTRAL ABRIL - JUNIO 2025

Se gestionaron las 203 solicitudes que han sido recibidas en esta oficina a mi cargo por peticiones de las distintas Agencias y Delegaciones tales como agua, drenaje, alumbrado, poda y mantenimiento de jardines y árboles, reparación de calles, balizamiento de plazas y jardines, balizamiento e instalación de topes, seguridad, gasolina para la sopladora y desbrozadora, etc. Se atendieron y canalizaron a las áreas correspondientes diversas peticiones de agentes y delegados municipales, como:

Solicitud de apoyo de Aseo público con el camión recolector de basura para Los Sauces, San Martín de Zula, El Joconoxtle, El Paso de la Comunidad, El Pedregal, El Raicero, El Ramireño, El Sabino, La Palma, La Puerta de los Ranchos, Rancho Viejo y San Andrés.

Solicitud de apoyo de Alumbrado Público para la reparación de lámparas fundidas en La Labor Vieja, San Martín de Zula, El Fuerte, El Joconoxtle, El Pedregal, El Raicero, El Sabino, La Muralla, La Palma, La Puerta de los Ranchos, San Andrés y Santa Clara de Zula; instalación de reflectores en San Juan Chico para sus fiestas patronales; y revisión de iluminación y cableado del parque y el kiosco en El Paso de la Comunidad.

Solicitud de apoyo de Agua Potable por reparación de fugas de agua, reparación de drenajes dañados o tapados y activación de pozos de agua, así como el apoyo de Desarrollo Rural en el abastecimiento de pipas de agua, en La Labor Vieja, Los Sauces, San Martín de Zula, El Joconoxtle, El Paso de la Comunidad, El Pedregal, El Ramireño, La Muralla, Rancho Viejo, San Andrés y Santa Clara de Zula.

Solicitud de apoyo de la Presidenta para la adquisición de materiales y mano de obra con la pintura de la plaza de Santa Clara de Zula, también solicitan en esta comunidad apoyo para el pago de la música en las fiestas patronales; apoyo para la contratación de la banda de música para las fiestas patronales y Arena amarilla para el campo deportivo de San Juan Chico; apoyo para la adquisición de desbrozadora y sopladora para San Martín de Zula; apoyo para que gire instrucciones para la instalación de drenaje en algunas calles, alumbrado público y pintura de la plaza, extensión de drenaje por algunas calles y mantenimiento a los desagües de la plaza de El Joconoxtle; adquisición e instalación de malla acero, pintura y materiales para el adoquín en la plaza de Rancho Viejo; Reparación de la cancha de básquet bol en San Andrés; adquisición de letras turísticas de La Labor Vieja; Lámparas nuevas en La Palma; pintura del parque de El Paso de la Comunidad.

Solicitud de apoyo de la Presidencia y la oficina de Programas Sociales para contar con el transporte, chofer y diésel para el traslado de la banda de guerra del Señor de la Misericordia para que encabece el inicio de las Fiestas Patronales de Rancho Viejo; para trasladar un grupo de danza que se presentara en las fiestas patronales de El Paso de la Comunidad; y para trasladar la banda de guerra de la casa de la cultura para la apertura de las fiestas patronales de El Joconoxtle; traslado de la Danza de Santa Clara en sus presentaciones a distintos lugares.

Solicitud de apoyo de Balizamiento para pintar las plazas y parques de La Labor Vieja, San Martín de Zula, El Paso de la Comunidad, El Raicero, La Palma, Rancho Viejo y San Andrés; así como la casa de salud de Santa Clara de Zula.

Solicitud de apoyo de Parques y Jardines para podar los árboles, para retirar árboles caídos por las lluvias que obstruyen caminos y para mantener los parques limpios en: La Labor

Vieja, San Martín de Zula, El Paso de la Comunidad, El Raicero, La Puerta de los Ranchos, San Andrés y San Juan Chico.

Solicitud de apoyo de Seguridad pública para resguardar el orden durante las Fiestas patronales de San Martín de Zula, El Paso de la Comunidad y Rancho Viejo.

Solicitud de apoyo de Vialidad para encabezar las peregrinaciones de las Fiestas patronales en San Martín de Zula y El Paso de la Comunidad.

Solicitud de apoyo de Protección Civil con una ambulancia y personal para acompañar en el Jaripeo, y apoyo para fumigar contra el mosquito en San Martín de Zula.

Solicitud de apoyo de Desarrollo Rural con la maquinaria necesaria para retirar la maleza acumulada en El Pedregal.

Solicitud de apoyo de Protección animal con la campaña de esterilizaciones y vacunación para perros y gatos en Los Sauces.

Solicitud de apoyo de la oficina de Deportes con la donación de trofeos, balones, porterías y malla para San Juan Chico, por la celebración de sus Fiestas patronales.

Solicitud de apoyo de Casa de la Cultura con la presentación de la banda de guerra encabezando la peregrinación de la Virgen de San Martín de Zula por las calles de su comunidad y la presentación de la banda de guerra para encabezar la entrada de los gremios en El Joconoxtle.

Solicitud de apoyo de informática para retirar la antena de internet que se encuentra en una casa particular en San Andrés, así como la petición de hacer que funcione en otro lugar de la misma comunidad.

Solicitud de apoyo de Obras Públicas para la instalación de topes que ya fueron validados por el área de vialidad en algunas calles de La Labor Vieja.

De estas peticiones se les brindó a los Agentes y Delegados las facilidades para la elaboración de los escritos de sus solicitudes y así tener todo de manera formal.

Se continúa con los Agentes y Delegados en el grupo de Whats Apps, con la finalidad de mantener comunicación constante y oportuna.

Se acudió con personal de Protección Animal para brindar el servicio de esterilización de gatos y perros en El Joconoxtle y en San Martín de Zula y Santa Clara.

Se ha estado enviando toda la información proveniente de cada una de las dependencias del H. Ayuntamiento para que lo hagan extensivo en sus comunidades sobre los trabajos en beneficio de todo el Municipio, así como los convenios, giras y logros que la Presidenta ha logrado en apoyo de todos los habitantes de Ocotlán.

Se ha acudido con el oficial mayor a la revisión del personal en distintas ocasiones, en las comunidades que cuentan con jardineros, encargados de pozo y personal administrativo; además se ha informado a los encargados de este personal que deben mantener el orden y cumplir con sus obligaciones y responsabilidades durante su jornada laboral.

Se ha acudido a los eventos programadas por las distintas dependencias como: Protección animal para el programa de mini protectores animales; Educación Municipal por el evento organizado por el día del niño de El Cabildo infantil, dirigido por los mejores promedios escolares de todo el municipio; Ecología para la presentación de su plan de reforestación 2025.

Se organizaron algunas reuniones de trabajo para la presentación de la secretaria de salud sobre la enfermedad del dengue en las comunidades.

Se informó de la veda de quema de cualquier terreno para siembra y cultivo.

Se participó en el simulacro a nivel nacional por temblores o desastres naturales.

Se ha acompañado a la Presidenta en los distintos eventos que preside, tales como: la entrega de sillas de ruedas a personas con discapacidad; la celebración del día de las madres del Municipio; los Honores a la Bandera; Se acudió en compañía de los Agentes y Delegados al evento programado en la Expo mueblera, así como en el Oratorio, por la visita del Gobernador del Estado.

Se acudió a la reunión del Consejo de Desarrollo Rural sustentable en el que acudieron distintas autoridades para presentar programas y proyectos hacia esta comunidad.

Se acudió con personal de reglamentos para la revisión de predios que estaban siendo invadidos por personas particulares.

Se informó a los agentes y delegados de su responsabilidad por presentar su Declaración patrimonial en este mes de mayo.

Se brindó al titular de deportes la información sobre los espacios deportivos que existen en cada una de las agencias y delegaciones.

Se ha acudido a las reuniones de trabajo de distintos temas, por ejemplo: la prevención del temporal de lluvias, haciendo extensiva la información; la promoción en las comunidades del programa de educación abierta a nivel primaria, secundaria y preparatoria. Además se acompañó al titular de Educación Municipal a algunas comunidades en donde se comenzará con el programa educativo; Se acudió a la reunión de capacitación de Derechos Humanos convocada por la Secretaría General.

Se atendió al agente de Santa Clara de Zula en su reporte por las grietas que se están presentando en el puente que comunica su comunidad con San Martín de Zula.

Se les hizo extensiva la información sobre la visita de la esposa del Gobernador del Estado, recorriendo algunos espacios para promover programas en nuestra comunidad por gestión de la Presidenta municipal.

Se acudió a la reunión de trabajo con los Agentes y Delegados para la presentación de programas sociales en Casa de la Cultura

Se apoyó a la titular de Política Social con el tema de transporte escolar para los estudiantes de la zona rural, aportando la información solicitada para programar el camión escolar.

Se acudió a revisar los trabajos sobre las orillas del río Zula de la maquina draga, en algunos puntos de las comunidades.

Se envió el listado de las personas que faltan de recoger su fertilizante, para que acudan lo antes posible.